
IN ITALIA 

Contro l'attracco della Deepsea II sindaco convocato a Roma 

Una giornata di scontri Dure critiche del Pei 
culminata con l'assalto al Comune agli aniministratori della città 
e otto persone ferite costretti a dimettersi 

La sommossa di Manta VI I 
Manfredonia insorge contro la nave dei veleni Una 
giornata drammaticissima quella di ieri che ha visto 
il municipio assaltato, il portone bruciato alcuni 
Uffici messi a soqquadro Otto i feriti negli scontri 
Mezzi dei vigili urbani e della polizia ribaltati e dan
neggiati in piazza del Popolo Chiesta dalla giunta 
regionale e dal Pei la sospensione del decreto II 
sindaco de convocato per oggi a palazzo Chigi 

MIRELLA ACCONCIAMESSA 

• • ROMA Giornata dura le 
sa violenta quella di ieri a 
Manlredonla La citta non 
vuole I attracco della Deepsea 
con I rifiuti Centinaia di per 
sone hanno dato 1 assalto al 
municipio bruciando II porto 
ne Entrati nei locali del pian 
terreno hanno messo a soq 
quadro gli uffici tra cui I ana 
grate Sono poi saliti al primo 
piano Gli Impiegali Impauriti 
si sono asserragliati nelle stan 
?e barricando le porte con 
mobili e scaffali Hanno poi 
fatto un buco In un muro sotti 
le confinante con una scuola 
e sono fuggiti attraverso i cor 
MI Negli scontri si sono avuti 
otto feriti (tre manifestanti e 
cinque agenti) Furgoni e auto 
del vigili e della polizia sono 
siati ribaltati Numerosi mani 
testanti hanno «isolato» lo sta 
bilimento Enichem Agncoltu 
ra Impedendo I entrata e I u 
scila del lurmsli 

E slata la seconda giornata 
di grande contestazione ma 
mentre quella di mercoledì 
era stala caratterizzala da una 
manifestazione che aveva vi 
sto un grande corteo dai mu 
nlclpio alla punta del molo ic 
ri Invece la prolesta ha as 
sunto caratteri di esasperazio 
ne La situazione î e un pò 
calmata quando si è appreso 
che II sindaco il de Quttada 

Ozono 

Da luglio 
niente spray 
in farmacia 
• • ROMA Dal prossimo tu 
allo 1989 tutte le farmacie Ita 
liane si «rifiuteranno di ven 
dere gli spray e lutti miei prò 
dotti ai clorofluorocarburi cht 
contr buiscono ali allarga 
mento del buco dell ozono E 

3ueslo il contributo della Pe 
erfarma la federazione che 

raggruppa le oltre 15mila far 
macìe italiane alla campagna 
di sensibilizzazione su questo 
tema già sollecitata da più 
parti per la salvaguardia del 
I ambiente 

Una autoregolamentazione 
informa una nota della fede 

ragione che nasce dalla 
«convinzioni che la salute del 
cittadino meriti una attenzio 
ne che va al di là del consiglio 
professionale e della conse 
gna del farmaco» 

Nelle farmacie quindi non 
saranno più disponibili le tra 
dizionali bombolette si pò 
iranno acquistare solo deodo 
rami con assenza di clorotìuo 
rocarburl la sostanza che per 
mette la nebulizzazione dello 
spray 

mo era stato convocato per 
oggi alle 12 a palazzo Chigi 
La giunta regionale che fino a 
poche ore prima si era detta 
d accordo con II decreto di 
Ruttalo ha fatto marcia indie 
irò e ha chiesto la sospensio 
ne del decreto per la «grave 
situazione di ordine pubblico 
che si è determinata nella cit 
la Sindaco e assessori hanno 
raggiunto il Comune scortati 
da polizia e carabinieri Attra 
verso altoparlanti il sindaco 
ha annunciato di aver ncevu 
to la comunicazione ufficiale 
del governo della sospensio 
ne temporanea del decreto» 
E sempre attraverso gli alto 
parlanti i consiglieri comunali 
hanno annunciato le loro di 
missioni 

In una nota diramata nella 
tarda mattinata la segreteria 
regionale del Pei stigmatizza 
1 operato del governo il com 
portamento degli amministra 
tori e chiede la sospensione 
del decreto «L improwisazio 
ne e I oscurità delle decisioni 
del governo e le oscillazioni 
degli amministratori locali e 
regionali hanno innescato a 
Manfredonia una situatone 
gravissima per I ordine pubbli 
co dice la nota e aggiunge 
che «le dimissioni di cui si ha 
notizia del sindaco sono un 
atto dovuto ne alcuna solida 

Blocchi stradali davanti al 
municipio di Manfredonia in 
basso un automezzo della 
polizia danneggiato dai 
manifestanti in alto, il sindaco 
del paese Matteo Quitadamo 

netd può essere espressa per 
un comportamento cosi irre 
sponsabll mente ambiguo» 

«Finche non ci saranno cer 
tezze consensi e comporta 
menti coerenti la tensione che 
si e creata a Manfredonia n 
schia di moltiplicarsi in altre 
aree portuali e zone di smalti 
mento» ha dichiarato ieri Gio 
vanni Berlinguer della dire 
zlone del Pei II responsabile 
Ambiente ha annunciato che 
il Pei presenterà al Senato una 
mozione «per chiedere che il 
governo agisca sulla base di 
un piano che elenchi tutte le 
navi stabilisca i porti d attrae 
co definisca le aree di stoc 
caggio e le zone di smaltimen 
to II Pei ha detto ancora 
Berlinguer «proporrà alla Ca 
mera di modificare sostanziai 
mente il decreto legge del 9 
settembre sui rifiuti industriali 
Ma oltre 1 emergenza e è un 

carico di rifiuti una minima 
parte dei quali sta sulle navi 
che rischia di sommergere 11 
(alla se nor cambiano i mo 
delti produt ivi nducendo gli 
scarti recuperando I materia 
ti rispettando gli equilibri am 
bientali» 

Assai critica con il governo 
anche la Lega ambiente «Se il 
porto di Manfredonia non e 
stato scelto con il fine non di 
chiarata di far stoccare e 
smaltire questi rifiuti nel loca 
le impianto dell Enichem la 
decisione del governo risulta 
incomprensioite oltre che az 
zardata Che senso ha far at 
traccare la nave in Puglia per 
portare poi i nfluti in un area 
di stoccaggio fuori della re 
gione sino al loro smaltimento 
che dovrà iwenire in Lom 
bardia?» In aerata il ministero 
dell Ambiente ha emesso una 

lunga nota in cui fa il punto 
della situazione ribadisce che 
finora sono stati solo indivi 
duati i porti di Livorno Raven 
na e Manfredonia Quanto alle 
obiezioni avanzate dalla Re 
gione Puglia il ministero preci 
sa che «a poche centinaia di 
metri dal pontile ali interno 
dello stabilimento Enichem si 
trovano due discariche ade 
guate di cui una disponibile 
ad essere usata come arca di 
ncondizionamento» e che «la 
strada che dal pontile porta 
allediscanche tranne un trai 
to di alcune decine di metri 
del quale e già prevista la si 
stemazione e in ottime condì 
zioni e quindi tale da poter 
sopportare il traffico che den 
verebbe dallo sbarco 

Si e concluso ieri infine il 
lungo girovagare della Kann 
B la nave e attraccata alla di 
ga curvilinea di Livorno 

— — ^ ^ — — A viale Mazzini accusano: sta usando la diretta senza averne l'autorizzazione 
Vertenze: rotta e ripresa la trattativa con i giornalisti; in forse «Fantastico» 

La Rai porta Berlusconi in tribunale? 
Stamane la Rai deciderà se denunciare Berlusconi 
per concorrenza sleale e chiedere un provvedi 
mento d urgenza per inibire a < sua emittenza» di 
trasmettere avvenimenti sportivi e il prossimo tele 
giornale (su Rete 4 a partire dal 3 ottobre) «prati 
camente in diretta su tutto il territorio nazionale» 
come ha denunciato ieri un consigliere di viale 
Mazzini il de Roberto Zaccaria 

ANTONIO ZOLLO 

• i ROMA Domenica scorsa 
I amichevole Milan Inter era 
in programma alle ore 20 
Mezz ora dopo Italia 1 era già 
m grado di trasmettere la par 
tita sull intero territorio nazio 
naie In sostanza Berlusconi 
usando i collegamenti via sa 
teline per distribuire quasi in 
tempo reale le immagini via 
via registrate si giova di una 
diretta appena appena «lem 
perala» La sensazione e che 
questa sia la diretta che più 

interessa a Berlusconi gli 
consente di rispettare gli ap 
puntamenti con i grandi awe 
nimenti sportivi annullando il 
«gap» temporale che tuttora 
deve scontare rispetto alla 
Rai la lieve slanatura residua 
permette di collocare gli spot 
pubblicitari operando «in cor 
sa ma senza concitazioni ri 
schiose L informazione è ciò 
su cui la Rai può vantare anco 
ra una teorica protezione da 
regime monopolistico Ma in 
formazione vuol dire anche 

sport ed e evidente dunque 
perche Berlusconi - prose 
guendo nella sua strategia del 
la «forzatura» di leggi regole 
situazioni - porta ora I attacco 
ali ultima ridotta della Rai il 
suo obiettivo e lo sport (che 
traina pubbicita) più che il 
normale notiziario 

La questione e stata discus 
sa a lungo len mattina dal 
consiglio di amministrazione 
della Rai dopo che I ufficio 
legale ha confermato test 
stenza di margini anche per 
agire contro Berlusconi Ma 
perchè la Rai si onenta verso 
una decisione clamorosa che 
manda in rantumi I ipotesi 
della «pax televisiva» che del 
resto ncn sì e quasi mai con 
cretizzata per le forme ambi 
gue con le qjali si e presenta 
ta? Perche questo il succo 
della discussione di len malti 
na - non e ptu tempo di «pren 
dere schiaffi in (accia» senza 
reagire visto anche che Berlu 
sconi non si e fatto scrupolo 
di portare la Rai in tribunale (e 

ancora in corso la causa in 
tentata alla Rai quando 1 a 
zienda di viale Mazzini diffon 
deva i dati d ascolto dei suoi 
«meter») Alla proposta di da 
re mandato al direttore gene 
rale Agnes di attivare tutte le 
iniziative opportune a tutela di 
quelli che Zaccana definisce 
gli «interessi istituzionali e 
commerciali» della Rai len si 
e opposto il consigliere socia 
lista Pellegnno Tuttavia sta 
mane Manca e Agnes vanno a 
discutere della faccenda con 
il ministro Mammi e subito 
dopo il consiglio di ammmi 
strazione - dice il consigliere 
comunista Bernardi dovre 
mo vedere se non si debba 
approvare una apposita e 
chiara delibera 

Come si configura la even 
tuale violazione di legge (e 
delle indicazioni delta Consul 
ta) da parte di Berlusconi7 In 
effetti «sua emittenza» e auto 
rizzato unicamente alla cosid 
detta «interconnessione (un 

zionale» vale a dire collegar 
si in ambito nazionale ma soi 
tanto per registrare e casset 
lizzare i programmi e a que 
sto scopo dovrebbe utilizzare 
i canali del satellite avuti di 
recente in affitto da Telespa 
zio (vicenda che ha provocato 
polemiche di fuoco tra la so 
cieta In e la Rai che ne ean 
che azionista) Viceversa Ber 
luscom per dirla con Zacca 
ria avrebbe saltato il fosso e 
utilizzerebbe ormai il satellite 
ma per «1 interconnessione 
strutturale cioè per distn 
buire il segnale quasi in tempo 
reale 

Il resto della giornata consi 
glio e vertici Rai I hanno dedi 
cato alle vertenze di lavoro in 
primo luogo quella dei giorna 
listi Mentre la delegazione 
sindacale era in attesa di deh 
nire il nuovo contratto inte 
gratlvo il direttore del perso 
naie Medusa e andate* a dire 
in consiglio che tutto era fat 
to Reazione del sindacato 

«Ma che va dicendo con que 
sto direttore noi non trattiamo 
più» Sono dovuti intervenire 
Agnes e Manca perche le trai 
tative riprendessero e fossero 
formalmente dichiarai" deca 
dute le pregiudiziali messe sul 
tavolo da Medusa Con il qua 
le pare sia Manca che Agnes 
avrebbero avuto un chiari 
mento molto animato In sera 
ta Agnes ha espresso soddi 
sfazione per il positivo incon 
tro au to con il sindacato tan 
ta soddisfazione da dedicare 
anche un «riconoscimento al 
I efficacia e alla correttezza 
del direttore del personale il 
quale deve vedersela anche 
con altre zone di conflittuali 
la una vertenza dei tecnici 
addetti alia messa in onda mi 
naccia di far saltare sabato la 
prima puntata di Fantastico» 
Conlhttuahta che non nspar 
mia Berlusconi sono in agita 
zione ali addetti al riversa 
mento del segnale quello che 
vene peri appunto dal salti 
lue 

Il Pei chiede un nuovo decreto 

Montezemok) preoccupato 
per i Mondiali'90 
• •ROMA In attesa che De 
Mita decida cosa fare per i 
Mqndialidi calcio del 90 se 
presentare o meno un nuo 
vo decreto si intrecciano 
precisazioni e commenti 
Luca di Monteztmolo pre 
sidente del Comitato ohm 
plco locale Ieri da BoIoana 
ha lanciato il suo grido d al 
larme molte parole e pochi 
fatti denuncia Siamo di 
fronte ali assoluta necessita 
di intervenire per snellire le 
procedure burocratiche 
che sopratlulto a livello di 
comuni e regioni provoca 
no oggi un effettiva paralisi 
incompatibile con le sca 
denze di un avvenimento 
che non e rinviabile 

Il Pei invece ha emesso 
un comunicato ufficiale fir 
malo da Angius e Libertini 
per precisare la posizione 
del partitosela vicenda de 
crelo Le critiche alla con 
dotta del Pei che sono state 

mosse da alcuni ambienti e 
associazioni ad esempio da 
Salzano presidente dell Inu 
e da Cederna su La repub 
blica sono ingiuste e infon 
date e vanno respinte di 
cono i due parlamentari 
Legittima e la preoccupa 
zione espressa da questi 
ambienti per un decreto 
che con 1 alibi dell urgen 
za sconvolgeva le procedu 
re democratiche e minac 
ciava territorio e ambiente 
Ma questa preoccupazione 
è stata interamente raccolta 
ed espressa dal Pei con 
un azione unitaria e coeren 
le che ha condotto alla boc 
ctatura del decreto De Mita 
da parte della commissione 
Lavori pubblici e Ambiente 
della Camera dei deputati 
Incontrava e incontrerà 

1 opposiz one dei comunisti 
ogni tentativo di cogliere 
I occasione dei Mondiali 

per stravolgere la program 
mazione svuotare i poteri 
delle autonomie locali vio 
lare le letjgi di salvaguardia 
ambientale e territoriale far 
venir meno ogni garanzia 
nelle procedure di appallo 
Ma t sbagliato concludono 
Angius e Libertini afferma 
re che non debba farsi nes 
suna opera che consenta a! 
le aree urbane interessate di 
fronteggiare una scadenza 
importante non solo dal 
punto di vista sportivo ma 
anche economico e turisti 
co Quindi dice il Pei un 
decreto deve farsi e deve ri 
spettare le condizioni irri 
nunciabili poste dal Pei 

Per la De e intervenuto 
Elio Mensurati consigliere 
nazionale dell Anci il quale 
sollecita il governo a far 
presto e ad adottare il testo 
preparalo dalla commissio 
ne Ambiente e Lavori pub 
blici della Camera 

Le originali disposizioni di un primario di Genova 

E al posto della cena 
una fleboclisi da 500 ce 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

ROSSELLA MICHIENZI 

H GENOVA «Disposizioni in 
caso di mancanza di persona 
le ausiliario Intitolato cosi 
manoscritto e sottoscntto dal 
professor Ni olaDagnino pn 
mano del reparto di neurolo 
g a dell ospedale di Sestn Po 
nenie e uno strano documen 
lo che sta mettendo Genova a 
rumore 11 t^sto in effetti e 
sconcertante prescrive che 
ove risultino assenti gli ausi! a 
ri del primo turno non venga 
distribuita ai degenti la prima 
colazione e che slitti di un o 
ra la distribuzione del pranzo 
Se mancherà invece persona 
ledei secondo turno lordine 
di servizio e che a saliare» sia 
la cena che sarà sosti tu ta a 
titolo di compenso idrocalo 
nco da una fleboclisi da 500 
ce glucosata al 5 per cento 

somministrata ad ogni degen 
te alla velocita di 45 gocce al 
minuto 

Ovvio che trapelate dalle 
cors e dell ospedale le di 
sposiziom» del primario di Se 
sin abbiano avuto un effetto 
dirompente facendo gndare 
allo scandalo anche gli spinti 
più assuefatti agli squallori e a 
disservizi che carattenzzano 
un pò ovunque 1 ordinaria 
amministrazione sanitaria e 
ospedaliera Ma il professor 
Dagnmo getta acqua sul fuo 
co spiega che il documento e 
«stona vecchia osale alla I 
ne d agosto e ali esaspera/1 
ne provocata dalla falcidia le 
naie del personale racconta 
che un g orno propno per le 
carenze tra le file degli ausilia 

ri gli avanzi di una cena erano 
rimasti sui comodini du àt 
genti per quattordici ore fi 
nendo per ammorbare I atmo 
sfera del reparto cos lui avi, 
va preso carta e penna e con 
intento provocatorio aveva 
st lalo quelle paradossali "di 
sposizioni» che suonassero a 
protesta e denuncia d una si 
tuizione ormai insostenibile 
E comunque 1 ordine di servi 
zio del professor Dagn no era 
stato subito annullato dalla di 
rezione sanitari! del nosoco 
mio 

Resta da precisare che 1 e 
pisodio del primario di Sestn 
Ponente non e caduto come 
un fulmine a eie! sereno masi 
aggiunge ad una casstea di 
disag e confusione abbon 
dante ed angost iU3U perche i 
mal della sanità ligure an 

che a causa della latitanza del 
pentaparl to regionale sono 
gravi e molteplici E della set 
Umana scorsa ad esempio la 
stona dall «ammutinamento 
del professor Lue ano Bene 
detti Roncalli pnmaro della 
secondi d visione di ortope 
dia dell ospedale San Marti 
no La d v sione era stata 
«chiusa per ferie m accordo 
con li d re/onc sanitaria dal 
16 al 31 agosto ma la riaper 
tura cont n lava d slittare cosi 
il professor Roncalli aiutalo 
da un manipolo di volontari 
aveva r messo in funzione 
«abusivamente» Ortopedia 
due II reparto pirata aveva 
ressttto due giorni poi i ri 
belli si erano arres cor con 
seguente ntrasfen rento e 
sballottamento d( degenti 
che \ erano stati d rottat 

Emilia 

Sui rifiuti 
De e Psi 
ci ripensano 
• • BOLOGNA Stamane!pre 
sidenti delle Regioni emiliana 
e toscana in un incontro con 
la stampa illustreranno a Bo 
logna il piano per lo smalti 
mento dei rifiuti della Kann B 
In gran parte dell Emilia Ro 
magna intanto si assiste ad 
uno strano e non certo place 
vole «balletto» gli esponenti 
delle stesse forze politiche 
(De e Psi in testa) che a Roma 
hanno deciso di inviare qui 
per decreto parte dei rifiuti si 
oppongono ali arrivo dei nfiu 
ti stessi Vediamo qualche 
esempio 

A Modena in consiglio prò 
vinciate si è discusso del prò 
babile stoccaggio del rifiuti si 
sono chieste garanzie di sicu 
rezza e si e detto che «Ih un 
quadro di garanzie gli enti lo 
cali sono pronti a fare la loro 
parte» Su tale documento la 
De ed il Pn si sono astenuti il 
Psi ha addirittura volato con 
tro 

Spostandosi dì pochi chilo 
metri ecco Reggio Emilia 
Qui e e un assessore provin 
cale ali ambiente Oddo To 
redi comunista che appena 
appreso che in alcune citta 
dell Emilia sarebbero giunti i 
rifiuti si è dato da fare innan 
zitutto per capire se un even 
tuale stoccaggio sarebbe stato 
possibile Ha convocato una 
commissione di esperti ha 
chiesto un loro parere Non 
I avesse mai fatto È stato ac 
cusato di «protagonismo» e la 
De ne ha chiesto subito le di 
missioni ovviamente non ac 
cettate 

Uno splendido esemplo di 
impegno per risolvere il gra 
vissimo problema dei rifiuti 
viene poi da Parma Qui un 
senatore democristiano 
Giampaolo Mora ha inviato 
un telegramma in Regione per 
dire che I arrivo dei rifiuti «ar 
recherebbe danni ali immagi 
ne di una citta ed una provin 
eia la cui vocazione agroali 
mentare e consacrata da prò 
dotti tipici prestigiosi» Tutti lo 
sanno a Parma si producono 
formaggio grana e prosciutti 
Parma ha dunque «la vooazio 
ne» ed anzi è già «consacra 
ta» Chi oserà violare tanta sa 
cralita? 

Bari 

Nave carica 
di grano 
radioattivo 
• • BARI Torna la paura del 
la radioattività Un canco di 
250U tonnellate di grano du 
ro trasportate da Salonicco a 
Bah dal mercantile greco Ale 
xandraMI per conto di un a 
zienda di trasformazione Ita
liana e stato posto sotto se 
questro dall ulllclo della sani 
ta mamtima ed aerea di Bari 
Il grano infatti ali esame del 
le autorità sanitarie e risultato 
superare e di molto 1 limiti di 
radioattività posti dalla Cee I 
regolamenti della Comunità 
europea tollerano infatti una 
radioattività sino a 1200 bec
querel per chilo II grano su 
pera di ben 348 becquerel la 
soglia massima consentita per 
le quantità di cesio 137 e ce
si" ,34 Nessun pericolo, assi 
curano gli esperti se il grano 
viene toccato ma gravissime 
sarebbero le conseguenze se 
losse utilizzato per fini alimen 
tari 

L Alexandre M 1 e giunta 
nel porto di Ban lunedi scorso 
ed ha cominciato a sbarcare il 
carico il sessanta per cento 
del quale si trova ora sotto se 
questro in un deposito nella 
zona industriale della città 
•affittato» provvisoriamente e 
appositamente da un Indù 
stria alimentare italiana di cui 
linora non è stato reso noto il 
nome anche se era circolata 
la voce che il grano fosse de 
stinato ad un industna del Ma 
lerano Conlemporanenmon, 
te sono cominciati gli esami 
da parte dell ufficio della sani
tà marittima ed aerea secon
do quanto disposto dallo leg
ge 383/62 sulle •merci «II-
mentarl di origine animale» 
provenienti dall estero 

Il carico sarebbe stato ac 
quistato dall azienda Italiana 
tramite una società inglese Si 
cerca ora di capire quale è II 
paese di provenienza del gra 
no e se esso risale come pò 
Irebbe essere possibile alla 
produzione 1986 lanno di 
Cernobyl 

In tre anni 2300 miliardi 

Calabria, la Camera 
approva gli stanziamenti 
Ma Reggio resta fuori 
• i ROMA La Camera ha da 
to il via len al disegno di legge 
governativo che stanzia 2500 
miliardi (in tre anni) per lo svi 
luppo della Calabna II prov 
vedimenlo e stato votato in 
sede legislativa dalla commis 
sione Bilancio di Montecitorio 
e sarà definitivamente appro 
vaio dal Senato II soltosegre 
tano al Tesoro Carmelo Puiia 
(De) ha espresso la «soddisfa 
zione» del governo pur nco 
noscendo che il provvedi 
mento «non e il toccasana per 
i mali della Calabria» Il repub 
bheano Francesco Nucara 
pur votando a favore ha potè 
mtzzato con il governo accu 
salo di «n tardi * nel! emana 
zione di un decreto «che af 
fronti in termini sen i problemi 
di Reggio-

Proprio sulta questione di 
Reggio i comunisti hanno de 
nunciato la «situazione para 
dossale» che si e venuta a 
creare con il rifiuto da parte 
della maggioranza di insenre 
nella legge appena approvata 

anche il decreto su Reggio Ca 
labna «1 deputati di maggio* 
ranza - ha detto Enzo Cicontc 
- hanno usato parole di fuoco 
nei confronti del governo ma 
poi hanno agito ali opposto 11 
governo sulla questione Reg 
gio ha responsabilità gravissl 
me» Ciconte nel motivare il 
voto favorevole del Pel ha ri
cordato i miglioramenti otte 
nuli grazie ai comunisti tra cui 
i nuovi poteri della Regione e 
I aumento di organico della 
magistratura «Non è la legge 
migliore che si potesse fare -
ha aggiunto Ciconte - ma rap 
presenta un tatto positivo e 
nuovo La nostra speranza è 
che la legge venga utilizzata al 
meglio per favorire un nuovo 
processo di sviluppo econo
mico e sociale in Calabna» Pi 
no Soderò, segretario regio
nale del Pei calabrese ha 
commentato positivamente 
pur con qualche riserva, I ap 
provatone del testo di legge 
e ha ncordato «I impegno ri 
solutivo del Pei calabrese e 
nazionale* 

Ministero Università 

Al Senato la maggioranza 
blocca emendamento pei 
rinviando la discussione 
• • ROMA 11 Senato doveva 
approvare ieri alcuni articoli 
del disegno di legge sull istitu 
zione del ministero per I Uni 
versila m modo da portare 
avanti I esame del provvedi 
mento e concluderlo entro il 
prossimo giovedì come stabi 
Ino dalla conferenza dei capi 
gruppo Le votazioni si sono 
invece interrotte per mancan 
za del numero legale È stata 
la maggioranza (in quel mo 
mento minoranza) a farlo 
mancare quando si è resa 
conto che un importante 
emendamento sulla conferen 
za dei rettori proposto dai co 
munisti e dalla Sinistra Indi 
pendente sarebbe «passatoi* a 
causa dei larghi vuoti sui ban 
chi dei gruppi governativi Ri 
presa la seduta dopo un ora 
come vuole la prassi il de 
Adriano Bompiani per non 
endere più clamorosa una se 

•-onda fuga della maggioran 
*a chiedeva il rinvio dell esa 

me a giovedì per un appro 
fondimento della questione» 

Nel dibattito è Intervenuta 
per i comunisti Aurelian* Al 
benci per la quale «la drscus 
sione avviata può essere un 
primo utile passo dì una sta 
gione riformatnce senza logi
che dei due tempi» I comuni 
su - ha detto - hanno soste 
nulo I istituzione del ministe
ro presentando per primi e 
prima del governo una prò 
pria proposta che aveva per 
obiettivo un ministero dì coor 
dinamento e di un indirizzo 
Parevano questi anche I prò 
positi del governo il cui testo 
però contraddiceva queste li 
nalita 

Le cotiche del Pel hanno 
trovato consensi In commis 
sione ed II testo è stato perciò 
quasi Integralmente riscrìtta, 
ma restano ancora alcune 
questione sulle quali è neces 
sario lavorare per migliorare 
ulteriormente II proweaimen 
lo ONC 

il 111 i l i i l'Unita 
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